



... y presentará reformas a la Constitución el 5 de febrero

Como lo hiciera Andrés Manuel López Obrador, el próximo 5 de febrero también la presidenta Claudia Sheinbaum conmemorará un aniversario más de la Constitución de 1917 con la presentación de una batería de reformas a la Carta magna que actualmente rige a los mexicanos.

“El 5 de febrero, la presidenta Sheinbaum ha anunciado que enviará un paquete de reformas entre las que se encuentra la no reelección: es una reforma constitucional. Y una reforma contra el nepotismo. Además de otras reformas como las que ya comenté, sobre energéticos transparencia, una nueva ley de obra pública, una nueva ley de transparencia o modificaciones para cubrir la ausencia de los órganos autónomos extintos, en telecomunicación y en competencia económica”, dijo Ricardo Monreal, coordinador de Morena. ●
(Eloísa Domínguez)